
Avis aux médias

Le 15 juillet 2004

N° A/54

LE MINISTRE PETERSON RENCONTRE SES PARTENAIRES DE L'ALENA À SAN ANTONIO

Le ministre du Commerce international, M. Jim Peterson, participera le 16 juillet à San Antonio, au Texas, avec le représentant au Commerce des États-Unis, M. Robert B. Zoellick, et le secrétaire à l'Économie du Mexique, M. Fernando Canales, à la réunion annuelle de la Commission du libre-échange de l'ALENA (Accord de libre-échange nord-américain).

La réunion de cette année marque le 10^e anniversaire de l'entrée en vigueur de l'ALENA, le 1^{er} janvier 1994.

Les ministres examineront le progrès d'un certain nombre de dossiers afférents à l'ALENA, notamment les règles d'origine et, à la demande du Canada, le mécanisme de résolution des différends en vertu du chapitre 19.

À l'occasion d'un déjeuner-table ronde qui suivra la réunion, le ministre Peterson prononcera une brève allocution dont le texte pourra être consulté dans le site Web de Commerce international Canada.

Les journalistes sont invités à participer à une téléconférence avec le ministre Peterson à 15 h HAE. Pour ce faire, les journalistes doivent téléphoner à 14 h 50 HAE au plus tard. Pour confirmer sa participation, il faut communiquer avec le Service des relations avec les médias au numéro de téléphone ci-dessous.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Jacqueline LaRocque
Directrice des communications
Cabinet du ministre du Commerce international
(613) 992-7332

Le Service des relations avec les médias
Affaires étrangères Canada et Commerce international Canada
(613) 995-1874
<http://www.dfait-maeci.gc.ca>

